



Ouverture de l'Année Initiatique de formation à Kisangani

KISANGANI, R.D. Congo - Le Samedi 23 septembre 2023 a été le jour d'ouverture de l'année initiatique 2023-2024 pour le Postulat Montfortain de Kisangani en R.D Congo (Maison Providence-Deo Soli). Cette ouverture a été précédée par la retraite spirituelle de six jours. Elle a eu comme prédicateur, le Révérend Père Jean-Trésor BAFENGO, SMM, Curé de la paroisse Saint Paul Apôtre/Kibibi. Pendant cette retraite les postulants et les propédeutes ont pris le temps de méditer, de prier et de réfléchir sur le thème : « **Si la vision d'Ezéchiel se réalisait dans ma vie comme missionnaire Montfortain** », cfr la Prière Embrasée n°21 du Père de Montfort.

Tout au long de cette retraite, le Père prédicateur avait souligné 4 caractéristiques qu'un montfortain doit avoir, selon Montfort : il faut avoir 1° **l'humanité de l'homme** pour être charitable ; être humain selon Montfort, c'est être là pour aider les autres et surtout ceux qui ont besoin de nous; 2° **le courage du lion**, le Prédicateur a développé cette deuxième caractéristique en illustrant plusieurs personnes courageuses de la Bible entre autres David, Esther, Moïse et Jésus-Christ lui-même; tous avaient confiance devant les risques. Donc, le courage est une valeur qui permet d'entreprendre les choses difficiles en surmontant la peur, la souffrance, la fatigue et le danger. 3° **La force du bœuf** pour leurs travaux apostoliques, avec l'aspect de la force qui donne la persévérance dans les épreuves aux chrétiens ou aux missionnaires Montfortains. Cette force est l'antidote à la paresse et aux découragements. Comme le souligne le Pape François : « *Pour combattre la paresse et le découragement, il faut demander les dons de l'Esprit saint* ». Dieu étant la source de notre force ... Sa force est un don; une invitation à Lui faire confiance car, C'est lui qui nous a appelés (Ep 18, 6). Et au final 4° **avoir l'agilité de l'aigle**. Dans la vision du père de Montfort, l'agilité fait référence à la disponibilité ; un missionnaire Montfortain disponible est souple car dans la souplesse il y a la vivacité, la rapidité et la mobilité. Cela étant, le conférencier nous a invité à manifester la force de la vision de l'aigle en poursuivant notre objectif. Notre compétence, espérance, fidélité et amour sont les critères de la vision de l'aigle.

Au terme de notre exercice spirituel, le révérend père Jean Trésor a conclu la retraite en exhortant les postulants et propédeutes montfortains en disant : « Si nous sommes ensemble nous devons être en communion entre nous, il faut une participation et avoir l'envie de la mission ».

Signalons aussi qu'une messe a été célébrée le samedi 23 Septembre 2023 par le révérend père Éric, smm, dans la chapelle Montfort, à l'occasion de l'ouverture de l'année initiatique 2023-2024, de l'entrée solennelle des jeunes propédeutes au postulat et le renouvellement des vœux des religieux de trois montfortains à savoir les Frères Armand KIRISHAMBA, SMM, Emmanuel KWASIA, SMM et Simon FIMBO, SMM. Dans son homélie, le Père Claude DISA a invité les formateurs et les propédeutes à avoir un œil juste comme celui de Jésus car ce dernier nous appelle à la justice de la miséricorde. Enfin, le P. Claude a accueilli 7 propédeutes au Postulat, les vœux de ses confrères et a déclaré ouverte l'année initiatique 2023-2024.

Que la Vierge Marie nous accompagne durant cette nouvelle année initiatique.

Abdias MUBANZO
Postulant